

BEDIENUNGSANLEITUNG



KABELLOSER BLUETOOTH®-LAUTSPRECHER für den Weihnachtsbaum



Bitte lesen Sie die Sicherheitshinweise vor Inbetriebnahme des Gerätes sorgfältig durch

BEDIENUNGSANLEITUNG KABELLOSER BLUETOOTH®-LAUTSPRECHER für den Weihnachtsbaum

Für einen bestimmungsgemäßen und sicheren Gebrauch des Gerätes lesen Sie bitte diese Anleitung aufmerksam durch.

SICHERHEITSHINWEISE

- Bitte lesen Sie die Sicherheitshinweise vor Inbetriebnahme des Gerätes sorgfältig durch
- Halten Sie dieses Produkt und das Zubehör von Kindern fern. Bei unsachgemäßem Gebrauch besteht Lebensgefahr.
 - Benutzen Sie das Produkt nicht wenn das Gerät sichtbare Schäden aufzeigt.
 - Halten Sie das Produkt von Hitzequellen und extremen äußeren Umwelteinflüssen fern: Heizung, Ofen, Kochplatten, Kerzenlicht, direkte Sonneneinstrahlung, Schmutz, Staub, Vibrationen, starke Magnetfelder, Feuchtigkeit und Regen.
 - Reinigen Sie das Gerät mit einem weichen, leicht angefeuchteten Tuch. Verwenden Sie keine chemischen Reinigungsmittel, Alkohol oder sonstige Lösungsmittel. Die Oberfläche des Produktes kann durch Einsatz solcher Mittel beschädigt werden. Tauchen Sie das Gerät zum Reinigen nicht unter Wasser. Anderenfalls kann die Wiedergabequalität beeinträchtigt oder der Lautsprecher/Lampe beschädigt werden.
 - Das Gerät bedarf bei bestimmungsgemäßer Verwendung keiner besonderen Wartung. Im Falle von Leistungseinbußen oder sonstigen Funktionsstörungen wenden Sie sich bitte an eine qualifizierte Fachwerkstatt.
 - Öffnen Sie niemals das Gerät! Überlassen Sie evtl. notwendige Reparaturen ausschließlich einer qualifizierten Fachwerkstatt. Durch unsachgemäßen Fremdeingriff erlischt jeglicher Garantieanspruch, auch ist die Sicherheit Ihres Gerätes nicht mehr gewährleistet.

Zubehör

- Bitte überprüfen Sie den Verpackungsinhalt:
- Bluetooth®-Lautsprecher
 - USB Ladekabel
 - Hängeband für Weihnachtsbaum
 - Bedienungsanleitung

Technische Details

- Maximale Ausgangsleistung: 3 W
- Akku Kapazität: 400 mAh
- Maximale Abspielzeit: 4 Stunden
- Bluetooth®-Reichweite: 10 Meter
- Produktabmessungen: Durchmesser: 70 mm
- RF Frequenzband: 2402–2480 MHz
- RF Übertragungsleistung: 2,5 mW (4 db/M)

Beschreibung und Bedienung

Bestimmungsgemäße Verwendung: Dieser Bluetooth®-Lautsprecher dient zum Abspielen von Audio Dateien von externen Audioquellen via Bluetooth® wie z. B. gängigen Smartphones, Tablets, PCs, MP3-Playern oder sonstigen kompatiblen Audiogeräten.

Verbindung via Bluetooth®

1. Prüfen Sie das zu verbindende Audiogerät auf Bluetooth®-Fähigkeit.
2. Schalten Sie den Lautsprecher an (Druckknopf auf Rückseite) um den Bluetooth®-Modus zu aktivieren. Das LED Lämpchen blinkt in blau und es ertönt ein akustisches Signal, das anzeigt, dass das Gerät für die Bluetooth®-Kopplung bereit ist.
3. Gehen Sie in das Bluetooth®-Untermenü Ihres Smartphones/Tablets oder anderen Audiogeräts und starten Sie die Suche nach verfügbaren Bluetooth®-Geräten. Wählen Sie das Gerät 'Ornament Speaker' aus und bestätigen Sie den Kopplungsvorgang. Wenn das Koppeln erfolgreich ist, ertönt ein akustisches Signal und das LED Lämpchen leuchtet blau.

Vorsichtsmaßnahmen

- a) Achten Sie bei der Aufstellung des Geräts darauf, dass es nicht komplett verkleidet wird, da dies die Bluetooth®-Verbindungsqualität beeinträchtigen kann.
- b) Schalten Sie die Bluetooth®-Funktion anderer, in der Nähe befindlichen, Geräte aus – andere Geräten können den Kopplungsprozess unterbrechen.
- c) Ihr Mobiltelefon sollte sich in etwa in einem 45 Grad-Winkel über oder vor dem Gerät/der Rückseite befinden, da in dieser Position eine optimale Bluetooth®-Verbindung hergestellt werden kann;
- d) Diese Anleitung gilt nur für bluetooth®-fähige Geräte sowie für Geräte mit einem Bluetooth® Empfänger.

Akku aufladen

Der integrierte Akku kann mittels des mitgelieferten USB Kabels (USB → Micro USB) aufgeladen werden. Der Akku ist voll geladen wenn das rote LED Lämpchen erlischt.

Bei bestimmungswidrigem Gebrauch kann die Sicherheit und Funktionalität des Gerätes nicht mehr gewährleistet werden und es erlischt jeglicher Garantieanspruch.

Herstellergarantie

- Die Garantiedauer beträgt 2 Jahre ab Kaufdatum.
- Um die Garantie zu gewährleisten ist die Einreichung des Kaufbeleges erforderlich.
- Der Hersteller haftet nicht für Personen- oder Sachschäden, die durch unsachgemäße Verwendung oder Wartung entstanden sind.
- Die Garantie erlischt, wenn das Gerät von Ihnen oder einem nicht von uns autorisierten Dritten geöffnet und/oder Veränderungen an dem Gerät vorgenommen worden sind.
- Ein anderer als in dieser Gebrauchsanweisung beschriebener Einsatz ist unzulässig und führt zu Gewährleistungsverlust, Garantieverlust sowie zu Haftungsausschluss.

- Bei bestimmungswidrigem Gebrauch kann die Sicherheit und Funktionalität des Gerätes nicht mehr gewährleistet werden und es erlischt jeglicher Garantieanspruch.
- Druckfehler und Änderungen an dem Gerät, der Anleitung oder der Verpackung sind vorbehalten.
- Möchten Sie eine Beanstandung geltend machen, so empfehlen wir Ihnen grundsätzlich, sich zunächst mit unserer Hotline in Verbindung zu setzen. Unsere Hotline erreichen Sie unter folgender Servicenummer: +49 (0)6831/505 9898

Entsorgungshinweise

 Batterien dürfen nicht in den Hausmüll! Sind die Batterien leer oder lassen sich die Akkus nicht mehr aufladen, dürfen sie nicht in den Hausmüll! Die Kennzeichnung auf der Batterie bzw. der dazugehörigen Dokumentation weist auf die Notwendigkeit hin, dass die Batterie zu diesem Produkt nach ihrer Lebensdauer nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf. Altbatterien enthalten möglicherweise Schadstoffe; werden Batterien nicht ordnungsgemäß entsorgt, können sie der menschlichen Gesundheit bzw. der Umwelt schaden. Sie sind deshalb verpflichtet Batterien/Akkus von anderen Abfällen getrennt, über den Handel oder ihr örtliches Altbatterien-Rücknahmesystem, zu entsorgen. Die Rückgabe ist unentgeltlich und gesetzlich vorgeschrieben. Bitte werfen Sie nur entladene Batterien in die aufgestellten Behälter.

 Korrektes Entsorgen von gebrauchten Elektro- und Elektronikgeräten (Elektroschrott): Das Symbol der durchgestrichenen Abfalltonne weist auf die Notwendigkeit der separierten Entsorgung elektrischer/elektronischer Geräte hin. Gemäß Europäischer Vorgaben dürfen gebrauchte Elektro- und Elektronikgeräte nicht mehr als normaler Haushaltsabfall behandelt werden, sondern müssen an einer entsprechend eingerichteten Annahmestelle für das Recycling solcher Geräte abgegeben werden. Die kommunalen Entsorgungsbetriebe haben hierzu Sammelstellen eingerichtet, an denen private Haushalte ihre Altgeräte kostenfrei abgeben können.

Bitte informieren Sie sich bei Ihrer Gemeinde bzw. den kommunalen Entsorgungsbetrieben über die regionalen Möglichkeiten der Rückgabe.

WEEE Richtlinie 2002/96/EG
WEEE Nr. des Inverkehrbringers DE 59241657

EU-Normen

 Mit der CE-Kennzeichnung erklärt Jaxmotech GmbH, dass das Produkt die geltenden Anforderungen und Richtlinien erfüllt, die in den Harmonisierungsrechtsvorschriften der Gemeinschaft über ihre Anbringung festgelegt sind.

Ferner bestätigen wir, Jaxmotech GmbH, dass der Bluetooth Lautsprecher gemäß der EU-Verordnung 2014/53/EU die geltenden Anforderungen und Richtlinien erfüllt. Die entsprechende EU Konformitätserklärung kann über die internet Seite www.jaxmotech.de heruntergeladen werden.

Die Bezeichnung Bluetooth® und die Logos sind Eigentum der Bluetooth SIG, Inc. und werden unter Lizenz verwendet.

Jaxmotech GmbH
Ostring 60
66740 Saarouis, Deutschland
Servicehotline: +49 (0)6831 505 9898,
info@jaxmotech.de
www.jaxmotech.de

GB

USER GUIDE



WIRELESS BLUETOOTH® SPEAKER for the Christmas Tree



USER GUIDE WIRELESS BLUETOOTH® SPEAKER for the Christmas Tree

For a safe and proper use of the product please read the manual carefully.

SECURITY ADVICE

Please follow these guidelines when using your Bluetooth® speaker.

- Keep the product and its accessories out of the reach of children. Danger – choking hazard. Not for children under 6 years.
- Do not use the product if the speaker shows visible damage.
- Keep away from heating sources and extreme environmental conditions such as heater, oven, heating plates, candle light, direct solar radiation, dirt, dust, vibrations, strong magnetic fields and rain.
- It is recommended to clean the product with a soft and damp cloth. Do not use chemicals, alcohol or other solvents. The product surface might cause damage. When cleaning the product do not dip into water. This can damage the product or affect the sound quality.
- When using the product per designated use no maintenance is required. In case of dysfunction or reduced performance please contact a qualified repair service.
- Never open the product! Possible repairs should be done by a qualified repair service. No warranty in case of faulty or improper usage.

For a safe and proper use of the product please read the manual carefully.

Content

Please check the package content:

- Bluetooth® Speaker
- USB charging cable
- Ribbon to hang speaker in christmas tree
- Instruction Manual

Technical Details

- Maximum output: 3 W
- Battery capacity: 400 mAh
- Maximum playing time: 4 hours
- Bluetooth® connection distance: 10 metres
- Product Measurements: Diameter: 70 mm
- RF Frequency band: 2402–2480 MHz
- RF power transmission: 2.5 mW (4 db/M)

Operation

The intended use of this Bluetooth® Speaker is to play audio files from external audio sources via Bluetooth® such as smartphones, tablets, PCs, mp3-player or other bluetooth® enabled audio devices.

Connect via Bluetooth®

1. Check if the connecting audio device is bluetooth® enabled.
2. To activate the Bluetooth® mode of the speaker turn on the product (on/off button on the back side). The LED light blinking in blue and an acoustic signal confirm that the speaker is ready for pairing.
3. Open the Bluetooth® menu of your smartphone/tablet or other audio device and search for available Bluetooth® devices. Select the device 'Ornament Speaker' and confirm the pairing. The blue LED light and an acoustic signal confirm that pairing was successful.

Precautions

- a) Do not cover the speaker – this may reduce the Bluetooth® connection quality.
- b) Deactivate the Bluetooth® function of other devices in the vicinity – other devices may interfere the pairing process.
- c) To ensure an optimal Bluetooth® connection your smartphone should be placed in a 45 degree angle in front or behind the speaker.
- d) This manual is only valid for bluetooth® enabled devices and for devices with a Bluetooth® receiver.

Charging of integrated battery

The integrated battery can be charged via the provided USB cable (USB → Micro USB). The extinguished red LED light indicates once the battery is fully charged. No warranty in case of faulty or improper usage.

The manufacturer is not liable for damages to persons or the product caused by improper installation, usage or maintenance

Manufacturer Warranty

- Warranty period is valid for 2 years from purchase date.
- To provide warranty the sales receipt must be submitted.
- The manufacturer is not liable for personal injury or property damage caused by improper installation, use or maintenance.
- No warranty if the device is opened and/or modifications are done by any not authorized party.
- No warranty if the product is not used as described in this manual. Non-intended use leads to loss of warranty.
- Printing errors and modifications to the device, the manual or the packaging are subject to change without notice.
- For service requests please contact our hotline at tel. +49 (0)6831 505 9898.

Disposal of batteries, electric and electronic devices

 Old batteries must not be disposed with the domestic waste! Consumers are obliged by law to  return any old batteries and rechargeable batteries to the corresponding local and/or public collection centres or to return them to the retail shops. This ensures that batteries will be disposed respecting the environment. Make sure to return any batteries and rechargeable batteries discharged.

 EU law demands a mandatory separate disposal of electric/electronic devices. According to the  legislation of the European Union any electric and electronic devices may not be regarded as normal household garbage but must be returned to a designated collection center determined to recycle these devices. Available disposal possibilities can be enquired with your local authorities.

WEEE Directive 2002/96/EG

EU Regulations

 With the CE marking we declare that the product meets the requirements of the applicable EC directives.

Further we, Jaxmotech GmbH, declare that this Bluetooth speaker is in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of Directive 2014/53/EU. The corresponding EU declaration of conformity is available for download via www.jaxmotech.de

The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc., and any use of such marks is under license.

Jaxmotech GmbH
Ostring 60
66740 Saarlouis, Germany
Servicehotline: +49 (0)6831 505 9898
info@jaxmotech.de
www.jaxmotech.de